

Kooperation ins Spiel gebracht

Volksbank unterstützt Bürgerstiftung Haldem-Arrenkamp

HALDEM ■ Die Bürgerstiftung Haldem-Arrenkamp hat in den vergangenen Jahren immer wieder auf sich aufmerksam gemacht. „Wir haben wahrgenommen, dass hier wichtige und sinnvolle Arbeit geleistet wird“, sagte Ralf Rehker, Vorstand der Volksbank Lübbecker Land. Und so begründete er auch die Entscheidung der Bank, der Bürgerstiftung eine Zustiftung von 1000 Euro zukommen zu lassen.

Rehker und die örtliche Geschäftsstellenleiterin Verena Schmidt besuchten die Bürgerstiftung im Gemeindezentrum in Haldem. Helga Steckel, die Vorstandsvorsitzende der Stiftung, und die stellvertretende Kuratoriumsvorsitzende Barbara Steinmeyer stellten den Gästen das Engagement der Einrichtung im Detail vor. „Die Kinder und die Senioren sind für uns ein ganz wesentliches Moment“, unterstrich Helga Steckel. So erfreuen im Projekt „Jung für Alt“ junge Menschen Ältere mit Musik. Vierteljährliche Geburtstagskaffees, der Besuchskreis „Ich schenk dir Zeit“ oder das Projekt Dorfarchiv sind weitere Beispiele für das Engagement der Stewweder Bürgerstiftung.

„Daher haben wir uns die



Volksbank-Vorstand Ralf Rehker und die Leiterin der Geschäftsstelle Haldem, Verena Schmidt (rechts), besuchten die Vertreterinnen der Bürgerstiftung Haldem-Arrenkamp, Helga Steckel (Zweite von links) und Barbara Steinmeyer. ■ Foto: Volksbank

Bürgerstiftung Haldem-Arrenkamp auch ganz bewusst ausgesucht“, sagte Ralf Rehker. Steckel und Steinmeyer bedankten sich für die Zustiftung.

Für die Zukunft wurde bei

dem Treffen in Haldem auch eine Kooperation zwischen der Bürgerstiftung und der Volksbank Stiftung „Von Menschen für Menschen unserer Region“ ins Spiel gebracht.